

## Consejos Distritales del INE Edomex, examinan propuestas para instalación de casillas seccionales



MIREYA ALVAREZ

**T**oluca, México.- La Junta Local del Instituto Nacional Electoral (INE) en el Estado de México ha comenzado las visitas de examinación a los lugares propuestos para la instalación de las casillas seccionales en el marco del proceso Electoral Extraordinario del Poder Judicial de la Federación 2024-2025. Estas visitas, que empezaron el 26 de febrero y culminarán el 14 de marzo, son parte del trabajo preparatorio de los 40 Consejos Distritales del INE en la entidad. El pasado 25 de febrero, durante las sesiones extraordinarias de los **Consejos Distritales, las 40 Juntas Distritales Ejecutivas** del órgano electoral presentaron la lista de los lugares propuestos para la ubicación de las casillas seccionales y casillas especiales. Basándose en esta lista, se ha diseñado un calendario para realizar las visitas de examinación, que contemplan un total de 2 mil 92 secciones a nivel estatal.

El objetivo de estas visitas es verificar que los lugares propuestos para la instalación de las casillas cumplan con los requisitos establecidos por la Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales (LGIPE). Entre los aspectos fundamentales que deben cumplirse se incluyen: accesibilidad: Los lugares deben contar con fácil y libre acceso para los electores; garantía de Secreto del Voto: Los lugares seleccionados deben garantizar que los electores puedan emitir su voto de manera secreta; ubicación en

Espacios Públicos y Centros Escolares: las casillas deben estar preferentemente ubicadas en centros escolares o en espacios públicos, que son considerados los lugares más adecuados para este fin.

Así como evitar zonas sensibles, a fin de que las casillas no se encuentren cerca de lugares de esparcimiento, templos religiosos, o sedes de partidos políticos y candidatos, para evitar cualquier tipo de influencia externa durante el proceso electoral.

Durante cada una de las visitas, los Consejos Distritales estarán acompañados por personal del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), quienes también colaborarán en la revisión y evaluación de las propuestas. Este trabajo conjunto busca asegurar que las instalaciones para las casillas sean las más adecuadas y cumplan con todas las normativas para un proceso electoral limpio y transparente.

Las visitas de examinación a las 2 mil 92 secciones propuestas concluirán el próximo 14 de marzo, lo que permitirá a los Consejos Distritales del INE en el Estado de México ajustar cualquier detalle relacionado con la instalación de las casillas, garantizando que todo esté listo para el proceso electoral.

Estas visitas de examinación son un paso clave para asegurar que las casillas seccionales estén ubicadas en lugares accesibles, seguros y adecuados para el ejercicio democrático de la ciudadanía en el Estado de México, contribuyendo a la transparencia y eficacia del proceso electoral.

